

Nach einem feierlichen Weihnachtsgottesdienst in der St. Anna-Kirche trafen sich Kinder und ihre Familien in der festlich geschmückten Aula unserer Schule.



Mit dem Auftritt der Geigenkinder begann eine abwechslungsreiche und stimmungsvolle Weihnachtsfeier. Mit weihnachtlichen Liedern, Gedichten und szenischem Spiel wurde das Publikum in Stimmung gebracht. Auch die Cellokinder brachten einige Weihnachtslieder zu Gehör.

Nach dem wohlverdienten Beifall blieben alle noch zu einem gemütlichen Beisammensein mit Getränken und leckerem, süßen Weihnachtsgebäck.

